



## 50周年記念号の出版を祝して

メタデータ	言語: jpn 出版者: 公開日: 2009-08-25 キーワード (Ja): キーワード (En): 作成者: 宮本, 勝浩 メールアドレス: 所属:
URL	<a href="http://hdl.handle.net/10466/3365">http://hdl.handle.net/10466/3365</a>

## 50周年記念号の出版を祝して

大阪府立大学経済学部は、昭和29年4月に創設されました。初代の経済学部長は堀場信吉学長が兼任されましたが、二代目、三代目の学部長には、経済学の研究者としては全国的に著名な本庄栄治郎博士、高田保馬博士の両先生が相次いで就任されました。この時代に、大阪府立大学経済学部の基礎が確立され、その後近代経済学の拠点として、大いに評価を高め、大阪府立大学経済学部の名を日本国内に広めることができました。その飛躍の一因ともなったのが、経済学会の機関雑誌である「経済研究」であります。「経済研究」には、これまで経済学部の教員が多くの研究論文などを発表し、学会に多大な影響を与えて参りました。

この「経済研究」が、50周年記念号を迎えることができたのは、誠にめでたいことであり、これもひとえにこれまで「経済研究」を支えてきていただいた教職員、大学院生、学部学生、大学当局、ならびに関係各位の皆様のお陰であると深く感謝する次第であります。

これからも「経済研究」が号を重ね、多くの研究者から評価され、それとともに大阪府立大学経済学部が益々発展することを願ってご挨拶とさせていただきます。

大阪府立大学 経済学部長  
宮 本 勝 浩

平成17年3月15日